

# お別れ会のご挨拶

ぶどう大野南保育園の皆さん、ご卒園おめでとうございます。

コロナの影響もありましたが、卒園式が無事出来てとても嬉しく思います。  
これから大きく成長していくみんなの姿が楽しみです。

皆さんは、4月から、子ども園や幼稚園へ行きますね。  
ドキドキわくわくですね。

お友だちと仲良く、たくさん遊んでください。  
皆さんの活躍を応援しています。

保護者の皆様方、改めまして、本日はお子様のご卒園おめでとうございます。  
無事卒園式が出来たことを心から嬉しく思います。

コロナ禍で卒園式を控える保育園もあると聞いていますが、  
卒園式は一生に一度の宝物だと考えています。

私たち大人がこの未曾有の事態を乗り越えていかないと考えています。  
今日という節目を迎えられたことを感動しています。

日々変化を続けるこどもの成長は、時に保護者の皆様の想像を超えることがあります。  
こどもは大きく逞しく立派な姿となっていくものだと心に留め、少しずつ自立していく  
姿を見守ってあげてください。

こどもが自ら考え判断する力を、どうか応援し信じてあげてください。  
勝手ながらお願い申し上げます。

また、今日までこども達を温かく導いてくださりました。園の先生方々に、  
深く感謝申し上げます。本当に有難うございました。

最後となりますが、卒園生・皆様方のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。  
りとせ保育会代表理事林道明からの挨拶とさせていただきます